
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和３年６月 21日 

開 会  時  刻 午後１時 00分 

閉 会  時  刻 午後１時 22分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎吉井 詩子 ○久保  真  宮﨑  誠  北村  勝 

  鈴木 豊司  岡田 善行    品川 幸久  小山  敏 

   

 

     

欠 席 委 員 名  － 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第64号の発行について 

（１）発行日程について 

（２）掲載記事構成について 

２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）情報提供のペーパーレス化について 

３ その他 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井係長、野村主査 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

吉井会長が開会を宣告し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 64号の発行について」

を議題として協議し、発行に向けての日程や掲載記事構成等の協議を行った。 

次に、「議会のＩＣＴ化について」を議題として協議し、従来からの紙資料の棚入れを廃止

し、メールに一本化していくことになった。今後は企画調整部会、議会のあり方調査特別委

員会全体会で全議員に承認いただくことができれば、速やかにペーパーレス化を実施してい

くこととなった。 

なお、当局からの情報提供の中で緊急性が高い案件については、従来どおりとすることを

確認し、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第64号の発行について 

（１）発行日程について 

９月１日号の広報いせと同時配布を予定した日程が了承された。 

なお、次回の広報検討分科会は、７月７日水曜日の本会議閉会後、次々回は、８月２

日月曜日の午前10時に開催することに決定した。 

 （２）掲載記事構成について 

記事構成について、事務局から説明があり、異議なく了承された。 

 

 ２ 議会のＩＣＴ化について 

（１）情報提供のペーパーレス化について 

当局から議員への情報提供（資料提供）については、現在紙資料の棚入れとメールを

併用しているが、各会派（各部屋）の意見がペーパーレス化を早期に進めるということ

で一致したことから、当分科会の意向として従来からの紙資料の棚入れを廃止し、メー

ルに一本化していくことになった。今後は企画調整部会、議会のあり方調査特別委員会

全体会で全議員に承認いただくことができれば、速やかにペーパーレス化を実施してい

くこととなった。 

なお、当局からの情報提供の中で緊急性が高い案件については、議員個人のメールア

ドレスへ送信しているが、この取り扱いについては現状どおりとすることを確認し、分

科会を閉会した。 

 

上記署名する。 

 令和３年６月 21日 

 

会  長 


